

# Diputado Lee destacó gestiones para contar con una nueva Piscina Olímpica

Una serie de reuniones con deportistas y el IND sostuvo, para sincerar inversiones en infraestructura deportiva en Arica.

Deportes  
 La Estrella

A pesar de las malas condiciones que presenta hoy la Piscina Olímpica de Arica, el diputado Enrique Lee se mostró optimista de las gestiones que se han realizado en el último tiempo para mejorar la inversión en infraestructura deportiva en la región. "He ocupado mi posición dentro de la comisión de deporte de la cámara de diputados para equiparar la cancha, pues nuestros deportistas de los cuales me siento orgulloso, deben entrenar y competir en condiciones desfavorables, y eso es lado que se debe remediar a la brevedad" apuntó.

## NUEVA PISCINA OLÍMPICA

El parlamentario ha sostenido desde hace un tiempo reuniones con deportistas, ex deportistas y dirigentes deportivos de la región de Arica y Parinacota, donde "se nos planteó la legítima aspiración de todas las ramas deportivas

para volver a tener una piscina con estándar olímpico y un polideportivo, entre otras propuestas".

Asimismo, recalco que ha sido fundamental también la serie de reuniones que he sostenido con el director nacional del Instituto Nacional del Deporte (IND), Israel Castro, con quien en compañía de su equipo técnico "visitamos las instalaciones del Centro de Deportes Acuáticos y Polideportivo en Santiago y analizamos la posibilidad de replicar instalaciones de similares características en Arica", destacó el honorable.

Por su parte, también se refirió al trabajo que realiza la Municipalidad de Arica y el Gobierno Regional. "En ese sentido, valoro positivamente las gestiones que hoy están realizando el alcalde Arica, Osvaldo Varas, y el gobernador Diego Paco, para asegurar financiamiento para una nueva piscina con estándares olímpicos y el compromiso que han adoptado con la comuni-

dad", destacó el parlamentario ariqueño.

## TOTAL CUMPLIMIENTO

Y junto a ello, agregó que: "le daré seguimiento a ese compromiso hasta su total cumplimiento, pues para este diputado, el tener una nueva piscina olímpica que cumpla los máximos estándares internacionales es parte del Plan Arica 100 y no descansaré hasta que las autoridades que administran recursos cumplan su palabra".

No obstante, fue claro y señaló que el intervenir la actual piscina para darle el estándar olímpico tomará bastante tiempo, e impactará negativamente en todas las actividades que allí se realizan actualmente. "Por eso soy partidario de una exhaustiva planificación técnica y que las obras estén a cargo de las unidades más especializadas para evitar atrasos o abandono de obras, que pueda perjudicar a los deportistas".

## UN NUEVO RECINTO

Por último, Enrique Lee subrayó que dentro del Plan Arica 100 quiere contemplar la inversión de una nueva Piscina Olímpica y un Polideportivo.



LEE SE REUNIÓ CON EL DIRECTOR DEL IND Y VISITÓ RECINTOS DEDICADOS A LOS DEPORTES ACUÁTICOS.

vo. "Además de la ejecución de otras obras urgentes, como un nuevo hospital clínico docente (...) Nuestra ciudad cumple con todas las condiciones para transformarse en un polo de desarrollo deportivo. Uno de los logros que tuvo la Comisión de De-

porte que sesionó en Arica a fines del año pasado fue sincerar el programa de inversiones deportivas que era bastante precario y sin avance. Las gestiones que hemos realizado a nivel central están dando frutos".

Finalmente, Lee enfati-

zó que a nivel local: "Todas las autoridades, independiente de su cargo o color político, debemos unir fuerzas para transformar Arica en una ciudad deportiva, que es un sueño perfectamente alcanzable si trabajamos con seriedad y sin mezquindad", cerró. 